
 Interrogazione n. 1191
presentata in data 5 aprile 2013
a iniziativa del Consigliere Pieroni
“Riduzione presidi per incontinenza”
a risposta orale urgente

Vista la circolare inviata dall’Asur marche spedita in data 27/03/2013 ai responsabili dei
Presidi farmaceutici, agli specialisti Uvi, alle residenze protette in cui viene quantificato il
nuovo tetto massimo mensile di presidi per incontinenza concedibile agli aventi diritto;

Visto che la nuova quantificazione fatta non più su base numerica ma di spesa
quantificata in € 19,20 corrisponde a 60 pannoloni mutandine a fronte dei 90 di prima;

Visto che tale quantificazione risulta assolutamente insufficiente a coprire il fabbisogno
degli aventi diritto;

Tenuto conto che con questi tagli di servizi essenziali si va a colpire sempre la fascia più
debole della popolazione;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per sapere se ritiene che sia questa la strada per risanare la
Sanità marchigiana e cosa intende fare per ripristinare il servizio così com’era.


